

# *Venezuela consolida relaciones diplomáticas con Indonesia, Siria, Sudáfrica y Palestina*

---



**Vicepresidenta de la República Bolivariana, Delcy Rodríguez**

Caracas, 11 feb (RHC) La vicepresidenta de la República Bolivariana, Delcy Rodríguez, sostuvo encuentros con delegaciones diplomáticas de Indonesia, Siria, Sudáfrica y Palestina para consolidar su relación de cooperación con Venezuela.

En la sede de la Vicepresidencia, ubicada en Caracas, recibió al embajador acreditado de Indonesia, Imam Mulyono; así como el de Siria, Khalil Bitar; el embajador del Estado de Palestina, Fady Alzaben, y la representación diplomática de Sudáfrica.

Los diferentes encuentros fueron propicios para revisar los mapas de cooperación entre Venezuela con cada nación en áreas estratégicas y de sectores priorizados para el desarrollo.

Estas reuniones fueron oportunas para que la vicepresidenta Rodríguez, en nombre del Estado venezolano, ratificara la disposición del país en continuar la consolidación de una política exterior caracterizada por el respeto, la solidaridad, la cooperación y la no injerencia de asuntos internos de los pueblos soberanos.

Además, el Gobierno y pueblo de la República Bolivariana de Venezuela se une a la celebración de la República Popular China por el inicio del Año Nuevo Lunar bajo el signo del Buey de Metal, como símbolo de fortaleza, trabajo y prosperidad.

A través de un comunicado de la cancillería, Venezuela reafirma el compromiso de fortalecer los vínculos de amistad y fraternidad entre ambos pueblos, para elevar a nuevos niveles la Asociación Estratégica Integral, así como la solidaridad política y el trabajo mancomunado en defensa del multilateralismo y el Derecho Internacional, pilares para la consolidación de un mundo pacífico, igualitario y de bienestar.

También agradece la solidaridad de la República Popular China en la lucha contra la pandemia del COVID-19, la cual ha sido decisiva para el manejo y prevención de este virus en territorio venezolano.

Asimismo, reconocer la firmeza del Gobierno de China en la defensa del derecho de los venezolanos a resolver sus asuntos internos sin injerencia extranjera, lo cual ha significado un valioso aporte para el afianzamiento de la paz y la democracia en el país.

Fuente: Venezolana de Televisión

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/247418-venezuela-consolida-relaciones-diplomaticas-con-indonesia-siria-sudafrica-y-palestina>



**Radio Habana Cuba**